



BÜRGERSTIFTUNG NORDHEIM

Stiftungsstammtisch

Immerhin 14 Teilnehmer hatte der 2. Stiftungsstammtisch, der am Dienstag vergangener Woche im Adler stattfand. Vorstandsmitglied Werner Weidenmann stellte zunächst den ersten Jahresabschluss der Bürgerstiftung aus dem Jahr 2013 vor. Auch auf die verschiedenen Aktivitäten wurde zurückgeblickt, insbesondere ein erfreuliches Zwischenfazit zum ersten von der Stiftung geförderten Projekt gezogen, dem Schülercoach der Kurt-von-Marval-Schule. Dieser hat offenbar ganz deutlich zu der sehr positiven Entwicklung der Gemeinschaftsschule beigetragen.

In einer anschließenden regen Diskussion unter Beteiligung aller Stammtischler standen die für die Zukunft angedachten Aktionen der Bürgerstiftung im Mittelpunkt. Ein Schwerpunkt lag dabei auf der Idee eines Bürgerbusses, zu dem die Stiftungsverantwortlichen inzwischen einiges in Erfahrung gebracht und sich um Grundlagen und Voraussetzungen gekümmert haben. Ein als „Linien-Bürgerbus“ praktiziertes Modell in Obersulm wurde schon besichtigt, ein Besuch in Weinsberg, wo nach der „Abholmethode“ verfahren wird, steht noch aus. Dann soll nach Klärung letzter Fragen bald entschieden werden, ob und unter welchen Vorzeichen auch für Nordheim ein solches Angebot ausprobiert werden kann.